

En marcha el Consejo Territorial

La reciente constitución del Consejo Territorial de la FEMP, el máximo órgano de gobierno entre Plenos, es el impulso definitivo para que, en las próximas semanas, se constituyan las 30 Comisiones de Trabajo y la Federación complete la dinámica de su actividad en esas áreas con las que, en este mandato, buscamos reforzar nuestro carácter social apoyando e implementando iniciativas que contribuyan a mejorar la vida de las personas. Con ese objetivo se crearon una Comisión específica de Políticas Integrales de Discapacidad y otra igualmente específica de Lucha contra la Violencia de Género; y con la misma máxima se ha reforzado el trabajo con las organizaciones y colectivos que representan a las personas con discapacidad y a las realidades de la soledad no deseada o el "sinhogarismo". La atención a los más vulnerables es una responsabilidad que todos los Alcaldes y Alcaldesas sentimos nuestra.

En este mes de diciembre, muy intenso en actividad, hemos participado en una Comisión Nacional de

Administración Local (CNAL), suscrito convenios y acuerdos, entregado reconocimientos y premios (y también hemos recibido alguno); desde la FEMP se han remitido cartas al Ejecutivo, todas ellas sin respuesta, recordando nuestras demandas de un modelo de financiación local adecuado a las necesidades de nuestros municipios y provincias y elaborado al mismo tiempo que el modelo de financiación autonómica; y seguimos avanzando para reforzar nuestra presencia institucional y asegurar que la voz local se oiga en todos los foros de decisión.

Cuando el nuevo año prácticamente ha llegado, la FEMP persiste en sus reivindicaciones, algunas ya tradicionales y otras nuevas, defendiendo el protagonismo de los Gobiernos Locales que son Estado y apostando por el trabajo conjunto y en equipo de cuantos formamos parte de este gran movimiento municipalista. Gracias a todos y, como ya tuve ocasión de transmitirlos en mi felicitación de Navidad, que en 2024 se cumplan todos vuestros deseos.

CARTA DE LA PRESIDENTA



María José García-Pelayo Jurado
Presidenta de la FEMP